

Lettre aux parents,

Madame, Monsieur

Votre enfant n'aura pas classe le vendredi 14 décembre.

A l'appel de plusieurs organisations syndicales, les enseignantes et les enseignants seront en grève :

- Pour la justice fiscale (rétablissement de l'ISF, mais aussi de l'impôt sur les revenus du capital, annulation du CICE et de sa transformation en baisse de cotisations patronales, etc.) ;
- Pour l'augmentation des salaires, retraites, indemnités de chômage et toutes les allocations et aides sociales ;
- Pour le maintien et le renforcement des systèmes actuels de retraite par répartition.
- Pour le développement de tous les services publics dans le cadre des statuts de la fonction publique ;
- Pour des mesures éducatives à la hauteur des enjeux et des créations de postes à la hauteur des besoins afin d'aboutir à une véritable « Ecole de la confiance »

Ils sont révoltés par le traitement violent de toutes les manifestations et mobilisations notamment celles des lycéens.

Ils souhaitent pouvoir participer à la construction d'un mouvement social d'ampleur, nécessaire pour vivre dans une société avec une véritable justice sociale, écologique et fiscale.

Nous comptons sur votre compréhension et sur votre soutien.

L'équipe enseignante.